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Ata da Décima Primeira Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 21 de março 
de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 21 dias de março de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva, Augusto César da Cunha Paiva, Carlos José Mendes Silva, Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da Silva Leite, Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior, Labreildes dos Santos Inácio, Mário 
Anderson da Silva Barreto, Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva, 
Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto se reuniram 
ordinariamente para a 11ª Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o 
Vereador César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Ezequiel 
Manoel dos Santos e José Domingos dos Santos, este apresentou atestado 
médico. Logo após, foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as 
seguintes proposições: Ofício nº 119/2017, Caixa Econômica Federal, que notifica 
o crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, em 02/02/2017, no valor de R$ 
100.245,98, na conta vinculada ao Termo de Compromisso nº 0352.660-23,  
firmado com o Município do Cabo de Santo Agostinho, assinado em 31/10/2011, 
no âmbito do Programa PPI/Intervenções em Favelas – UAS -Provisão 
Habitacional, sob a gestão do Ministério das Cidades, que tem por objetivo a 
execução de Urbanização da Comunidade Nova Era, no Município do Cabo de 
Santo Agostinho; Comunicado nº MC 151650/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 2.270,00; Comunicado nº MC 214942/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 288.992,00; Comunicado nº MC 
025389/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada 
a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 401.359,00; 
Comunicado nº MC 025408/2016, Ministério da Educação, que informa liberação 
financeira destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de 
R$ 8.750,00; Comunicado nº MC 250850/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 14.328,00; Comunicado nº MC 250851/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 12.708,00; Comunicado nº MC 250852/2016, 
Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 20.952,00; Comunicado nº MC 
250853/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada 
a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 14.544,00; 
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Comunicado nº MC 250854/2016, Ministério da Educação, que informa liberação 
financeira destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de 
R$ 27.270,00; Indicação nº 351/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a regularização dos serviços de coleta de lixo a implantação de 
coletores, iluminação, abertura da entrada de acesso a comunidade, e o trabalho 
de prevenção em barreiras, no Sitio da Fonte, em Paraiso, Suape; Indicação nº 
366/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua José Caetano, do Setor 03, 
Quadra 63, Enseada dos Corais; Indicação nº 367/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua da Ladeira, que dá acesso ao lixão de Novo Horizonte; 
Indicação nº 377/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Marta Holanda de Albuquerque, em Garapu; 
Indicação nº 381/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação da rede de iluminação pública, pavimentação e a drenagem da Rua 
Palmares, em Garapu; Indicação nº 382/2017, Vereador César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo instalação da rede de iluminação pública, pavimentação e 
drenagem da Avenida Jaboatão dos Guararapes, em Garapu; Indicação nº 
383/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo instalação da 
rede de iluminação pública, pavimentação e drenagem da Rua Passira, em 
Garapu; Indicação nº 419/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento e a pavimentação da Terceira Travessa da Rua 13, 
Loteamento Nova Era, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 420/2017, Vereador 
José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação 
da Rua 29, Loteamento Nova Era, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
421/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento e a pavimentação da Rua 28, Loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 422/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 27, Loteamento Nova 
Era, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 429/2017, Vereador Gessé Valério, 
que solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores seletivos de lixo em 
pontos estratégicos da Rua Dr. Antônio de Souza Leão, Centro do Cabo de Santo 
Agostinho; Indicação nº 430/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem das Ruas Pastor Manoel Tavares 
de Almeida, Pastor José Fragoso de Souza e Luiz Caetano Gomes, do 
Loteamento Nossa Senhora do Rosário, Neste Município; Indicação nº 431/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
postes, da Praça Santa Terezinha, em Pontezinha; Indicação nº 432/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo  limpeza, 
revitalização e manutenção de canaletas da Rua B, em Pontezinha; Indicação nº 
433/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo limpeza, 
revitalização e manutenção de canaletas da Rua A, em Pontezinha; Indicação nº 
434/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a conservação em toda a extensão do canal da Rua dos Carneiros, 
antiga Rua da Peixada da Zezé, em Gaibu; Indicação nº 435/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo que aumente a 
fiscalização no combate ao desmatamento e queimadas desordenadas na área 
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Rural sem autorização prévia dos órgãos competentes do Município do Cabo de 
Santo Agostinho; Indicação nº 436/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
solicita ao Poder Executivo que melhore os pontos de iluminação da BR 101, 
próximos ao HDH, Hospital Dom Helder; Indicação nº 437/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo para a 
Rua 25, próximo a Escola Aristheu Figueiredo, Charneca; Indicação nº 442/2017, 
Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo uma máquina 
para o recapeamento da Rua Alfredo Alves de Lima, Quadra 65, Setor II, Enseada 
dos Corais; Indicação nº 443/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que 
solicita ao Poder Executivo e ao DNIT implantação de um semáforo e a faixa de 
pedestres da BR 101 Sul, em frente a Escola Técnica; Indicação nº 444/2017, 
Vereador Neto da Farmácia-Vicente Mendes, que solicita ao Poder Executivo a 
troca de lâmpadas queimadas nos postes da Rua 25, Alto da Bela Vista, e das 
Ruas 30 e 32, da Cohab; Indicação nº 445/2017, Vereador Neto da Farmácia-
Vicente Mendes, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento das metralhas 
expostas nas Ruas: 48, 85, 53, 64 e 54, da Cohab; Indicação nº 446/2017, 
Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que solicita ao Poder Executivo que sejam 
feitas rondas diárias nas principais Ruas e Avenidas de Ponte dos Carvalhos, no 
horário das 19:00 às 23:00 horas; Indicação nº 450/2017, Vereador Flávio do 
Fórum- Flávio Átila, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 30, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
451/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da Rua 29, Loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 452/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 28-A, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 471/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a transferência da Casa de 
Recuperação do Programa Atitude, que fica localizado na Rua Prefeito José 
Alberto de Lima, Vila Roca; Indicação nº 486/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a desobstrução das canaletas da 2ª Travessa Oscar 
Francisco de Lima, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 487/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento 
básico da Rua São Benedito, em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
183/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua das Dálias, em Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 184/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
das Rosas, em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 185/2017, Vereador Amaro 
do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a posteação e a 
instalação de luminárias em toda extensão da orla de Gaibu; Requerimento nº 
216/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo reformas 
estruturais do prédio da Unidade de Saúde São Francisco 1 (PSF), Bairro São 
Francisco; Requerimento nº 217/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo a recuperação da escadaria do final da Rua Nove, Bairro São 
Francisco; Requerimento nº 218/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo a continuação do muro de arrimo da Rua Dez, Malaquias; 
Requerimento nº 219/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
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Executivo a instalação de lixeiras, nas principais vias do Bairro São Francisco; 
Requerimento nº 231/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a composição da equipe de profissionais do PSF Novo Horizonte, da 
Charneca; Requerimento nº 232/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo que retome a obra do canal do Chiado do Rato, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 233/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita 
ao Poder Executivo informações sobre estudos técnicos de viabilidade da 
municipalização do abastecimento de água do Município do Cabo de Santo 
Agostinho; Requerimento nº 234/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita à 
Mesa Diretora que seja realizada uma Audiência Pública com representantes da 
Prefeitura do Cabo de Santo Agostinho, Compesa e Ministério Público afim que 
seja discutido amplamente a municipalização do abastecimento D’água do 
Município do Cabo de Santo Agostinho, proposto pelo Governo Municipal; 
Requerimento nº 235/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que solicita à 
Câmara um Voto de Aplauso a Guarda Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
em nome do Secretário Municipal de Defesa Social, o Sr. Fábio Fonseca, 
referente aos serviços prestados à população Cabense; Requerimento nº 
236/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que solicita á Mesa Diretora um 
Voto de Aplauso ao Pastor Erivaldo José Alves, da Igreja Evangélica Batista do 
Cabo, referente à sua trajetória de vida; Requerimento nº 237/2017, Vereador 
Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução e limpeza do 
sistema de drenagem da Avenida Laura Cavalcante, em Gaibu; Requerimento nº 
238/2017, Vereador Galego da Farmácia- Carlos José Mendes, que solicita ao 
Poder Executivo a revitalização do asfalto da Avenida Ernestina Batista, 
transversal com a Avenida Vareador Horácio Ferraz Cavalcante, em Pontezinha; 
Requerimento nº 239/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao 
Poder Executivo, ao Secretário de Defesa Social e ao Presidente da OAB/PE, que 
sejam disponibilizadas vagas de estacionamento para os advogados que atuam 
na Justiça Estadual e na Justiça do Trabalho, ambos localizados na Avenida 
Presidente Getúlio Vargas, neste Município; Requerimento nº 240/2017, Vereador 
Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo que sejam compradas 
ambulâncias em caráter de urgência para atender aos pacientes do Cabo de 
Santo Agostinho; Requerimento nº 241/2017, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das canaletas de toda Rua 
Gabriel Dourado, Santo Inácio, próximo a Escola Pastor José Florêncio 
Rodrigues; Requerimento nº 242/2017, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao 
Poder Executivo uma vistoria nas encostas situadas na Rua 48 nº 44, Cohab, 
parte inferior sobre a barreira, e da Rua 16 nº 35, Bela Vista, parte superior  sobre 
a barreira; Requerimento nº 243/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, 
que solicita ao 18º Batalhão de Polícia Militar, na pessoa do Tenente Coronel 
Reinaldo, para que sejam feitas rondas diárias nas principais Ruas e Avenidas de 
Ponte dos Carvalhos, no horário de 19:00 às 23:00 horas, em razão dos altos 
índices de violência; Requerimento nº 244/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Avenida Um, Nova Era, em Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 245/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita 
ao Poder Executivo a restauração estrutural da ponte da Avenida Dois, Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Projeto de Lei nº 42/2017, Vereador Neemias José, que 
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autoriza o Poder Executivo a distribuir anualmente Novo Testamento da Bíblia 
Sagrada nas Escolas da rede municipal de Ensino Público; Projeto de Lei nº 
43/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que dispõe sobre o uso 
obrigatório de sistema de monitoramento composto por câmeras de vídeo e 
armazenamento de imagens em locais e órgãos públicos do Município; Projeto de 
Lei nº 44/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dá nome a Rua Maria Lúcia 
do Nascimento antiga Rua 15, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos, no 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 45/2017, Vereador 
César Paiva, que dá nome ao Programa Mulheres em Movimento. Continuando, o 
Presidente abriu o Pequeno Expediente que teve os seguintes Edis inscritos: 
Vereador José Feliciano que solicita um Voto de Aplauso para a Senhora Ana 
Laura Lopes Gomes, que contribui para educação do Município desenvolvendo 
um excelente trabalho como Diretora da Escola Madre Iva, pelo aniversário no dia 
de hoje, Voto de Aplauso ao ex-Vereador e ex-Prefeito José Feliciano de Barros 
Neto, pelo aniversário no dia 20 deste mês completando 83 anos de idade. Logo 
em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que fala sobre a 
manutenção dos Correios em Ponte dos Carvalhos conseguido pelo Deputado 
Federal Betinho Gomes; em aparte, o Vereador José Feliciano diz que esta Casa 
merece os parabéns em primeiro lugar, e depois o Deputado Betinho Gomes; de 
volta ao Vereador José de Arimatéia, este afirma que puxou o movimento 
brigando pela luta dos Correios, também fala sobre o Estado de Calamidade 
decretado pelo Poder Executivo, e que apesar disso, foi aberto processo de 
licitação para compra de carro no valor acima de R$ 372 mil, e de outro carro no 
valor acima de R$ 90.000,00, além da abertura de processo de licitação no valor 
de mais de R$ 406.000,00 para bifê, processo de dispensa de licitação de mais 
de R$ 1.200.000 para compra de equipamentos de análises clínicas, processo 
licitatório para contrato de empresa especializada em serviço de segurança 
armada em mais de R$ 5.000.000,00, e para empresa especializada em serviço 
de portaria em mais de R$ 3.000.000,00 diz que isso é terceirização de mão-de-
obra e que o serviço de segurança armada deveria ser feito pela guarda-
municipal, questiona esses contratos, diz que denunciou ao Ministério Público e 
pede que esses 5 milhões vá para guarda-municipal; em aparte, o Vereador 
Ricardo Carneiro fala que acredita que esse decreto de calamidade pública 
deveria ser de calamidade financeira, mas defende que não existe calamidade 
financeira no Município e diz que a compra do carro é um absurdo, solicita um 
Voto de Aplauso para Bodão e um Voto de Aplauso para Adriano que denunciam 
os maus tratos com o Município, diz que essas contratações deve ser para 
atender aos cabos eleitorais, e pede que seja feito concurso público, pois apesar 
de o Ministério Público ter liberado a contratação de professores, ainda têm 
escola sem professor, em aparte, o Vereador César Paiva, diz ser um absurdo 
criticar a contratação de segurança armada para cuidar da segurança do 
Município, e também defende que o Prefeito tenha um carro confortável, que não 
se deve fazer a crítica pela crítica; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este 
diz não vê essa cidade maravilhosa que o Vereador César Paiva afirma existir, diz 
que o Prefeito foi escolhido para gerir o dinheiro do povo e que o Prefeito pode 
comprar o carro que quiser, mas com o dinheiro dele, não com o do povo, e diz 
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que a segurança armada é para cuidar do patrimônio público, que já é papel da 
guarda municipal, e não para cuidar da segurança da cidade; Vereador Ricardo 
Carneiro que solicita um Voto de Aplauso para Bodão e outro para Adriano, pelo 
trabalho voluntário em defesa de melhores condições da vida das pessoas, 
também denuncia que a piscina do Caic está abandonada e também a da escola 
Modelo de Gaibu, pede que se busque solução, afirma que está tendo reunião 
com a Compesa para buscar o fim do problema da falta de água, informa que 
conseguiu uma doação de material para melhoria da estrada de Barbalho, Vila 
Quilombola e para o Alto da Escola e que o Vice-Prefeito já colocou as máquinas 
para trabalharem com o material, denuncia que a prefeitura inaugurou o posto do 
SAMU, em Itapoama, mas os guardas-vidas estão sem lancha e sem jet-sky para 
trabalhar, diz que o governo tem trabalhado com inversão de prioridades, defende 
a contratação de segurança, mas não agora, pois acredita que deve haver a 
valorização da guarda municipal; Vereador César Paiva que fala sobre o projeto 
do seu gabinete que tem a Ouvidoria Parlamentar, diz que quem melhor cuidou 
da guarda municipal foi a gestão de Lula Cabral e questiona se o Vereador José 
de Arimatéia estava em sala de aula; em aparte, o Vereador José de Arimatéia 
afirma que estava a disposição, dentro do que permite a lei e questiona 
nomeação para se trabalhar em rádio, questiona o fato do prefeito realizar estudo 
do impacto financeiro para pagar o aumento dos professores, pede que Vereador 
César Paiva se retrate; de volta ao Vereador César Paiva, este parabeniza o 
Prefeito pela retomada da revitalização do Chiado do Rato, diz que o Prefeito e o 
Vice-Prefeito estão fazendo um excelente trabalho, afirma que o Governo mostra 
que a população quer a mudança; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro pede 
que se cobre a resposta de Pedido de Informação que fez ao Poder Executivo, 
que já vai fazer 30 dias, com dados sobre o custo, a empresa e o contrato da 
limpeza dos canais, pede também o plano de combate as chuvas, e o plano de 
trabalho da Secretaria de Combate às Drogas, questiona o funcionamento das 
câmeras de segurança; de volta ao Vereador César Paiva, este afirma que as 
câmeras de segurança funcionaram, pois ele viu o funcionamento e diz que o 
governo vai fazer um grande projeto; Vereador Labreildes Inácio, Irmão Del, que 
lembra a todos que hoje é o dia da criança com síndrome de down; em aparte, o 
Vereador César Paiva diz que o debate é acirrado, mas é importante; de volta ao 
Vereador Labreildes Inácio, este defende que existem coisas mais importantes 
que debates acalorados e diz que o Prefeito está fazendo o seu melhor; em 
aparte, o Vereador Vicente Mendes também fala que está apresentando projeto 
de lei sobre o diagnóstico da síndrome de down; de volta ao Vereador Labreildes 
Inácio, este parabeniza a iniciativa do Vereador Vicente Mendes, e pede que se 
invista em professores que saibam lidar com síndrome de down; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro pede que o governo avance com o projeto Praia Sem 
Barreira; de volta ao Vereador Labreildes Inácio, este afirma que tudo que for bom 
para a cidade terá o seu apoio; Vereador Flávio Átila, Flávio do Fórum, que afirma 
não concordar com disse me disse e que defende que se cuide das coisas 
concretas, declara que é bom mostrar os erros, mas que também se deve 
agradecer, diz que o momento é de crise e que o Prefeito não vai tapar o sol com 
a peneira, informa que visitou as obras do Nova Era; em aparte o Vereador José 
de Arimatéia afirma que não precisa agradecer quando trata com o Governo; em 
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aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que não tem obrigação de agradecer e 
também afirma que vai pedir informação sobre a qualidade do serviço de tapa-
buraco que está sendo feito no Município; de volta ao Vereador Flávio Átila, este 
cita os requerimentos que apresentou e solicita um Voto de Aplauso para o 
Deputado Estadual Betinho Gomes por ter conseguido manter a agência dos 
Correios em Ponte dos Carvalhos, e pede que os Vereadores agradeçam pelas 
coisas boas que forem feitas. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – 
em Votação Única: Indicação nº 350/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
352/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 353/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 354/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 374/2017, Vereador 
Neemias José; Indicação nº 375/2017, Vereador Neemias José; Indicação nº 
376/2017, Vereador Neemias José; Indicação nº 363/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato; Indicação nº 364/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Indicação nº 365/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato; Indicação nº 409/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
410/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 411/2017, Vereador Cianinho-
José Feliciano; Indicação nº 412/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; 
Indicação nº 413/2017, Vereador Anderson Bocão- Mário Anderson; Indicação nº 
414/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 415/2017, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 416/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 
417/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 418/2017, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 425/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
426/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 427/2017, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 428/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 
181/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 
182/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 
214/2017, Vereador Neemias José; Requerimento nº 215/2017, Vereador 
Neemias José; Requerimento nº 229/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio 
Átila; Requerimento nº 230/2017, Vereador Gessé Valério; todas aprovadas a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião 
para o dia 22 de março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos 
Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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